

Miércoles, 05 de marzo 2025

Ministerio de Defensa Nacional

**@DefensaEc**

¡FUERZAS ARMADAS DESPLEGADAS EN TODO EL PAÍS! AÚN MÁS EN EL FERIADO, PARA CUIDAR A LOS ECUATORIANOS

Las Fuerzas Armadas están siempre listas para proteger y servir al pueblo ecuatoriano. Con 35.000 militares que patrullan a nivel nacional durante este feriado, brindando seguridad en zonas turísticas, puntos estratégicos y calles para garantizar el bienestar ciudadano. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

¡GOLPE AL CRIMEN ORGANIZADO EN “LA FRAGATA”!

En una contundente operación militar, las Fuerzas Armadas del Ecuador, a través de la @armadaecuatoriana, dieron un duro golpe a la delincuencia. Durante la ejecución de la operación “Huracán”, con el despliegue de medios navales en tierra, ríos y aire, se logró el decomiso de 6 motores fuera de borda y 2 lanchas de dudosa procedencia. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

¡GOLPE A LAS MAFIAS Y AL CONTRABANDO EN ESTE FERIADO! GRAN OPERACIÓN MILITAR EN GUAYAQUIL.

200 militares desplegados al sur de Guayaquil permitió el decomiso de 6 motores y 2 lanchas relacionados con actividades ilícitas. Esta operación se la realizó en el barrio “La Fragata”. Adicional, se realizó la inspección de bodegas y embarcaciones, así como control de armas, municiones y explosivos en la zona. [Ver más](#) Nota Referente [El Universo El Extra](#)

**@DefensaEc**

¡Las Fuerzas Armadas siempre junto a su gente cuando más lo necesitan! Por disposición del ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, durante la emergencia ocurrida en Piñas, provincia de El Oro, desde este viernes, nuestro personal militar se desplegó al lugar para brindar asistencia humanitaria, remoción de escombros.

[Ver más](#)

Seguridad y Defensa



Presidente Daniel Noboa renovó por 30 días más el estado de excepción en siete provincias de Ecuador. Primicias

En el decreto presidencial se dispone la medida por “grave conmoción interna” para garantizar el orden público en el país y acoge sentencia de Corte Constitucional. [Ver más](#)

Miércoles, 05 de marzo 2025



En La Aurora, Bloque de Seguridad ejecuta operativo en urbanización de la zona. El Universo

Personal policial y de las Fuerzas Armadas ejecuta un operativo en una urbanización en el cantón Daule, la mañana de este miércoles, 5 de marzo. El jefe del Distrito Daule, Marcelo Castillo, indicó a Ecuavisa, que esta acción se ejecuta luego de recibir denuncias por parte de residentes sobre anomalías que se registran dentro del complejo habitacional. [Ver más](#)



Agencias de Ecuador, Colombia y Estados Unidos decomisan 9 millones de dosis de cocaína en operación internacional. El Universo

En un operativo conjunto con la Administración de Control de Drogas (DEA) de Estados Unidos, la Unidad de Investigaciones Sensibles (SIU-DIRÁN), Policía Nacional de Ecuador y Colombia se incautó un cargamento de 900 kilogramos de clorhidrato de cocaína, equivalente a 9 millones de dosis. [Ver más](#)



Capturados en Durán estarían vinculados a 13 asesinatos registrados en el feriado. El Universo

Cuatro personas fueron detenidas en un operativo realizado en Durán tras el registro de 13 muertes violentas en la zona entre el viernes 28 de febrero y el sábado 1 de marzo. Así lo anunció el ministro del Interior, John Reimberg, la tarde de este martes, 4 de marzo, en una rueda de prensa en Guayaquil. [Ver más](#)



Operativos del Bloque de Seguridad en Carnaval dejan 66 detenidos y más de 1.800 armas incautadas. El Universo

Durante el feriado de Carnaval, la Policía Nacional ejecutó 102 operativos en distintas zonas del país para combatir a los grupos delictivos organizados. Como resultado, 66 personas fueron detenidas y se incautaron 1.865 armas de fuego. Así lo informó el ministro del Interior, John Reimberg, en una rueda de prensa ofrecida en Guayaquil la tarde de este martes, 4 de marzo. [Ver más](#)



Un estado de extensión renovado: ¿qué estrategias sostenibles se requieren para frenar el crimen organizado?. El Universo

El presidente Daniel Noboa renovó por 30 días adicionales el estado de excepción en varias provincias y cantones del país debido a la grave conmoción interna. Sin embargo, analistas en seguridad advierten sobre la necesidad de estrategias complementarias para garantizar una mayor eficacia en el combate contra el crimen organizado. [Ver más](#)

Miércoles, 05 de marzo 2025

	<p>Negocios en la mira: Estrategias empresariales para enfrentar la inseguridad. Expreso</p> <p>Uno de los principales mecanismos de defensa empresarial es el análisis de riesgos. Identificar las vulnerabilidades dentro de las instalaciones, los procesos logísticos y los sistemas digitales permite establecer medidas de seguridad más efectivas. Además, la inversión en tecnología, como videovigilancia, alarmas y controles de acceso electrónico, se ha convertido en una herramienta fundamental para disuadir actos delictivos. Ver más</p>
	<p>Cuatro supuestos miembros de Los Tiguerones Igualitos, masacrados en el noroeste de Guayaquil. Primicias</p> <p>Los Tiguerones Igualitos nacen del fraccionamiento de la banda de Los Tiguerones en el distrito Nueva Prosperina, que ha llevado a enfrentamientos armados entre los mismos integrantes de la estructura y a una mayor violencia en los últimos meses. Ver más</p>
	<p>La violencia se agudiza entre las bandas criminales ecuatorianas, que no logran encontrar nuevos liderazgos. Primicias</p> <p>Ecuador lleva más de cuatro años en su peor crisis de seguridad. Las muertes violentas siguen en sus índices más altos. Y tres Gobierno -Lenín Moreno, Guillermo Lasso y Daniel Noboa- han coincidido a que esto se debe a una guerra de bandas narcodelictivas. Ver más</p>
	<p>Las multinacionales del crimen quedan expuestas cuando lavan. Expreso</p> <p>Ecuador es tierra fértil para el lavado de activos. Para el embajador de Italia, Giovanni Davoli, el monto de capitales ilícitos blanqueados en el país corresponde al 30 % del Producto Interno Bruto, es decir unos 30.000 millones de dólares. Ver más</p>
	<p>Más de 25 muertes violentas, incluida la de un menor, deja el carnaval en Guayaquil, Durán y Samborondón. El Universo</p> <p>Este fue uno de los últimos asesinatos reportados en la Zona 8 (Guayaquil, Durán y Samborondón), que registró más de 25 muertes violentas en el feriado de carnaval, desde el sábado 1 de marzo hasta este martes 4. Ver más</p>

Miércoles, 05 de marzo 2025



Operación militar en plantación de tabaco deja dos capturados y armas incautadas. El Universo

Las fuerzas especiales del Ejército ecuatoriano ejecutaron este martes, 4 de marzo, una operación militar que culminó con el desmantelamiento de una base criminal utilizada para la planificación de robos, secuestros y extorsiones. La acción se produjo en una plantación de tabaco ubicada en la frontera entre las provincias de Guayas y Los Ríos. [Ver más](#)



Capturan en Balzar a seis presuntos miembros de los Duendes y les incautan un vehículo blindado. El Universo

El Ejército capturó a un grupo de hombres que pertenecerían a la banda de los Duendes. Ellos fueron detenidos en Balzar, cantón de Guayas. Personal del Ejército realizó operaciones en ese cantón y detuvo a los sospechosos. La operación militar incluyó el registro de una vivienda y un automotor. [Ver más](#)



Restricciones en las provincias bajo estado de excepción: medidas que regirán en los próximos 30 días. El Universo

A estas provincias se suman el Distrito Metropolitano de Quito, en la provincia de Pichincha, y el cantón Camilo Ponce Enríquez, de Azuay. Ya no se consideró al cantón La Troncal, de Cañar, que estaba en el decreto de enero. [Ver más](#)

Coyuntura



Gobierno de Ecuador emite Reglamento para la aplicación de la Ley de Alivio Financiero. Expreso

El sábado 3 de marzo de 2025, el presidente Daniel Noboa emitió, por Decreto Ejecutivo, el Reglamento para la Ley de Alivio Financiero, que está en vigencia desde diciembre de 2024 en Ecuador. Este documento permitirá regular las disposiciones en la Ley y viabilizar su ejecución, según informó la Presidencia de Ecuador en un comunicado difundido el 4 de marzo en sus redes sociales. [Ver más](#)

Opinión



Una fantasía de villanos invencibles. Daniel Márquez Soares. La Hora

Hace pocas semanas, el presidente Daniel Noboa afirmó a la ligera que el narcotráfico mueve 30 mil millones de dólares al año en el país. Por esos mismos días, el embajador italiano Giovanni Davoli aseguró en una entrevista que el negocio de la mafia en el Ecuador era del equivalente al 30% del Producto Interno Bruto. Ninguno de los dos explicó de dónde había sacado esa cifra absurda. [Ver más](#)



Miércoles, 05 de marzo 2025

	<p>Sacha y el nacionalismo malintencionado. José Alvear. La Hora</p> <p>¿Las formas de contratación? ¡Claro que son importantes! Y ojalá estén dentro del marco de la ley pero hoy, con un país sumido en la pobreza, en la inseguridad y desesperanza prefiero priorizar los beneficios en pro de sus ciudadanos y dejar el marco de la ley a los organismos de control. Ver más</p>
---	--

Radio y Televisión

	<p>TC. Armada realizó operativos en Guayaquil.04-mar-2025</p>
	<p>TC. Operaciones militares en Durán..04-mar-2025</p>
	<p>TC. Presunto extorsionador detenido por Ejercito Ecuatoriano.04-mar-2025</p>
	<p>Ecuavisa. Operativos militares y policiales a nivel nacional. 04-mar-2025</p>